



Saludo del CINVESTAV – Energía

D. F., a 27 de septiembre de 2013
Defensa de la industria energética nacionalizada

A los asistentes del 25 Foro de Energía:

Los integrantes de la comunidad científica del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del IPN enviamos un fraternal saludo y nos sumamos a todas aquellas voces que han roto el silencio, y que buscan la defensa, la justa administración y el cuidado de los recursos energéticos en México.

Desde nuestra trinchera, buscamos la elaboración de una propuesta energética que fomente el desarrollo científico y tecnológico en nuestro país, y así, retribuir directamente a la sociedad. Contamos con la mente, el corazón y los recursos, no solo para ser líderes en el ramo, sino también para ser excelentes.

Elementos de nuestra comunidad buscan concretar una propuesta energética que fomente el desarrollo de la tecnología para la extracción y refinación de los recursos energéticos, estamos convencidos que es necesaria la inversión económica en el ámbito científico para incentivar el desarrollo de nuestra nación a corto y largo plazo.

Es conocido que contamos con centros e institutos de investigación con la capacidad de formar recursos humanos aptos para sacar adelante la industria energética, tanto en el ámbito administrativo como en el tecnológico y ser líderes mundiales en la materia, por lo que asumimos nuestra responsabilidad y colaboración.

La energía conlleva libertad, y conseguirla ha necesitado y necesitará un arduo trabajo colectivo y unidad.

En esta lucha no están solos, por un México Libre, Cinvestav-Energía.

Comunidad CINVESTAV-Energía